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"La maja de Goya" wird auf der Gitarre üblicherweise in der Originaltonart g-moll / G-Dur 

gespielt, wobei die 5. und 6. Saite tiefer gestimmt werden müssen. Die Bearbeitungen 

verschiedener Interpreten und Herausgeber unterscheiden sich nur geringfügig und gehen 

alle auf die meines Wissens älteste von Miguel Llobet zurück, auch wenn jeder seinen 

eigenen Namen darüber setzt. Die einzige davon abweichende Bearbeitung scheint die von 

Eythor Thorlaksson zu sein – in e-Moll / E-Dur und ohne Scordatura. Da ich das Umstimmen 

der Saiten lästig finde, habe ich seinen Ansatz aufgegriffen. Auf der Grundlage des Originals 

für Gesang und Klavier habe ich eine eigene Transkription vorgenommen, die sich stärker an 

das Original anlehnt und dennoch gut auf der Gitarre zu spielen ist. 

 

 

"La maja de Goya" is usually played in the original key G minor / G major with the 5th and 6th 

string tuned down. The adaptations of diverse performers and editors differ only marginally 

and trace back to the eldest one (as far as I know) by Miguel Llobet, even though each of 

them claims authorship for himself. The only different adaptation seems to be the one by 

Eythor Thorlaksson – in E minor / E major and without scordatura. As retuning is 

inconvenient for me I took up his approach. Based on the original version for voice and piano 

I made my own transcription which keeps closer to the original and yet can be played 

comfortably on guitar. 
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* Original dis, wird meist zu d korrigiert.
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* Originally d#, mostly changed to d.
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